

Maeva + Alexis Evans

Samedi 6 juillet dès 20h

Dans le cadre du festival Voi(x)à l'été !



Maeva (Néo-soul)

Un flow engagé, une voix envoûtante et un batteur puissant... Maeva mélange les genres et construit un univers néo-soul tantôt aérien et pétillant, tantôt dense et ardent, grâce à deux énergies inséparables.

A committed flow, a captivating voice and a powerful drummer... Maeva mixes musical genres and builds a neo-soul universe that is sometimes airy and sparkling, sometimes dense and fiery, thanks to two inseparable energies.

Alexis Evans (Soul / R'n'B)

Guitariste et auteur-compositeur au style intemporel, Alexis Evans a su séduire le public américain durant son adolescence par sa musique inspirante. Il présente aujourd'hui son nouvel album Yours Truly, fruit d'un travail acharné.

A guitarist and composer with a timeless style, Alexis Evans could seduce American audiences in his teens with his inspiring music. Now he presents his new album "Yours Truly", the fruit of all his hard work.

Coordonnées

Jardin de l'Hôtel de Ville
7 bis, avenue de Champagne
51200

Date
Samedi 6 juillet, 20:00
Infos pratiques

Entrée libre

Buvette sur place

Repli : Théâtre Gabrielle-Dorziat

Liens utiles

[Festival Voi\(x\)à l'été : le programme complet](#)